

HOW TO NAVIGATE THE 2024 WEST AFRICA PROJECT FAIR 2024

Event Access:

1. Visit <https://westafricaprojectfair2024.vfairs.com/> and click the **Login** button.
2. Enter your email you used to register for the event
3. You need to create a password on first login where you need to create your own password and use it every time you will need to login in to the event.
4. Once logged in, you will arrive at the External Lobby. Click on any aspect of the External lobby to enter the internal Lobby

Navigation Menu:

- **Internal Lobby:** An Open Area where you can access all other aspect of the event from Conference room, Exhibition halls, Photo Booth, Networking Lounge, Info Desk and Resources
- **Info Desk:** Get information or technical support. Click on the "Ask Us Anything!" icon for general inquiries or "Technical Help" for assistance.
- **Auditorium:** View session listings. On live event days, a "Join" button will appear to access sessions.
- **Exhibition Hall:** Explore sponsor booths. Click on booths to see content, banners, documents, and videos. You will also engage one on one with all exhibitors via messages and video chats as you wish during the event.
- **Networking Lounge:** Engage with other attendees in the chat and networking space.
- **Photo Booth:** Take and upload event photos, add frames and stickers, and share them on social media.
- **Resources:** Access documents and videos from sponsor booths. Add them to your "Swag Bag" for later use. You can email these resources to yourself or others.

Please note for the best experience,

- Use a laptop and recommended browsers (Google Chrome, Mozilla Firefox, Microsoft Edge).
- Please ensure you have a stable internet
- Ensure you have access to power for your devices
- Make time for the event as you would for an in-person event.

COMMENT NAVIGUER LE WEST AFRICA PROJECT FAIR 2024

Accès à l'événement :

1. Rendez-vous sur <https://westafricaprojectfair2024.vfairs.com/> et cliquez sur le bouton **Connexion**.
2. Entrez l'email que vous avez utilisé pour vous inscrire à l'événement.
3. Vous devez créer un mot de passe lors de la première connexion. Vous devez créer votre propre mot de passe et l'utiliser chaque fois que vous aurez besoin de vous connecter à l'événement.
4. Une fois connecté, vous arriverez dans le **Lobby externe**. Cliquez sur n'importe quelle section du lobby externe pour entrer dans le **Lobby interne**.

Menu de navigation :

- **Lobby interne** : C'est un espace ouvert où vous pouvez accéder à la salle de conférence, aux halls d'exposition, au photomaton, au salon de réseautage, au bureau d'information et aux ressources.
- **Bureau d'information** : Obtenez des informations ou un support technique en cliquant sur l'icône "Posez-nous toutes vos questions!" ou "Aide technique" pour recevoir de l'aide.
- **Auditorium** : Consultez la liste des sessions. Lors des journées de l'événement en direct, un bouton "Rejoindre" apparaîtra pour accéder aux sessions.
- **Hall d'exposition** : Explorez les stands des sponsors. Cliquez sur les stands pour voir les contenus, bannières, documents et vidéos. Vous pourrez également échanger individuellement avec les exposants via des messages ou des vidéos pendant l'événement.
- **Salon de réseautage** : Engagez-vous avec d'autres participants dans l'espace de chat et de réseautage.
- **Photomaton** : Prenez et téléchargez des photos de l'événement, ajoutez des cadres et des autocollants, puis partagez-les sur les réseaux sociaux.
- **Ressources** : Accédez aux documents et vidéos des stands des sponsors. Ajoutez-les à votre "Sac cadeau" pour les utiliser plus tard. Vous pouvez envoyer ces ressources par email à vous-même ou à d'autres.

Veillez noter pour une meilleure expérience :

- Utilisez un ordinateur portable et des navigateurs recommandés (Google Chrome, Mozilla Firefox, Microsoft Edge).
- Assurez-vous d'avoir une connexion internet stable.
- Veillez à disposer d'une source d'alimentation pour vos appareils.
- Consacrez du temps à l'événement comme vous le feriez pour un événement en personne.